

Avec la bénédiction du Saint-Père prend fin le Congrès des Prêtres-Adorateurs qui, nous pouvons l'augurer, a été agréable au Cœur de Jésus Eucharistie, et qui laissera, dans l'âme de tous ceux qui y ont pris part, un souvenir durable qui se traduira en un zèle plus grand, plus éclairé et plus persistant pour la gloire du Saint Sacrement procurée par l'application intégrale des Décrets du Pape de l'Eucharistie.

Car c'est bien sous cet aspect que le Saint-Père a envisagé les fruits qu'il pouvait attendre de ce Congrès qu'il a accompagné de sa constante bienveillance. Nous le savons parce que Lui-même s'en est expliqué à Nosseigneurs les Evêques congressistes quand il les reçut tous ensemble en audience spéciale.

Après les avoir remerciés d'être venus si nombreux à ce Congrès eucharistique des Prêtres-Adorateurs, il rappela que la dévotion à l'Eucharistie est la plus noble, parce qu'elle a pour objet Dieu, et la plus profitable, parce qu'elle nous donne l'auteur de la grâce; la plus suave aussi, *quoniam suavis est Dominus*. «Exhorte donc vos Prêtres a-t-il conclu, à promouvoir toujours plus la communion fréquente dans le peuple, spécialement parmi les enfants. Quelqu'un dira: Ce sera chaque jour Pâques, alors! Certainement, chaque jour Pâques, et nous devons rendre un compte sévère au Seigneur si nous n'y avons pas travaillé. Semons, il importe peu si nous ne voyons pas, nous, mûrir la moisson; d'autres la récolteront.»

Puissions-nous tous, et les Prêtres-Adorateurs d'Italie, et les Prêtres-Adorateurs du monde entier qui liront ce compte rendu et partageront avec une sainte envie la joie et l'enthousiasme de leurs frères plus heureux, puissions-nous tous nous appliquer énergiquement à cette tâche qui nous est tracée par le Saint-Père avec une volonté et une énergie qu'aucune résistance ne lasse, qu'aucune inertie ne décourage; que bientôt sur toute la surface du monde les choses soient changées, que tous les fidèles et les enfants surtout prennent la sainte habitude de la communion quotidienne ou très fréquente; c'est alors que l'Association des Prêtres-Adorateurs marchera pleinement dans sa voie, qu'elle sera pour le cœur du Pontife suprême une cause de joie et de consolation et qu'elle réalisera la devise de son fondateur, cette devise qui est une prière et un mot d'ordre: *Adveniat regnum tuum eucharisticum!*

FIN.